30. JANUAR 2013

742 1110

www.schwalbacherleben.de

Alle Betriebe, alle Produkte, alle Dienstleistungen.

Finden Sie alles, was Schwalbach

30. JANUAR 2013

SCHWALBACHER ZEITUNG

40. JAHRGANG NR. 5

Schwalbacher Benefiz-Rock-Konzert im Januar brachte 2.144 Euro für die Stiftung Bärenherz ein - Spende jetzt übergeben

Rockclub schafft neuep Spendenrekord Wiesbadener Volksbank eG ZWEITHUSENDENHUNDERT WERENS 3% BARENHERZ STIFTUNG

Michael Schedelik (links) vom Rockclub Schwalbach, Daniel Lux (Mitte), Mitglied der Band "Too Young To Rust" und der "Hawaii Headhunters" sowie Tobias Steinig von den "Hawaii Headhun-Foto: Lux ters" freuten sich über 2.144,70 Euro für die Stiftung Bärenherz.

Schwalbacher Rock Clubs liche Erlöse aus Eintritt und geben wurde.

• Rekord, Jubiläum und mit den Bands "Too Young Getränkeverkauf ergaben hatte für die Band an diesem eine gute Tat. So knapp und to Rust" und "Hawaii Head- eine Summe von 2.144,70 präzise kann man das vierte hunters" im Schwalbacher Euro, die am 25. Januar an Benefiz-Rock-Konzert des Atrium beschreiben. Sämt- die Stiftung Bärenherz über-

"Besser als mit einem Rekordbesuch im Atrium und zwei tollen Bands kann man sich die erste Veranstaltung im Jahr nicht wünschen", so der erste Vorsitzende des Rockclubs, Michael Schedelik. Das Konzert war bis auf den letzten Platz ausverkauft. Und Tobias Steinig, der Bassist der "Hawaii Headhunters", fügte hinzu: "Es macht einfach Spaß, auf der Bühne zu stehen, vor allem, wenn das Pu-

blikum so mitgeht!"

Die "Hawaii Headhunters" zeigten im Atrium am Westring ein Programm aus Rockstücken in einer ausgefeilten Akustikversion. "Too Young to Rust" eröffnete den zweiten Teil mit der regionalen Hymne von Flatsch "Gute alte Zeit". Der Songtitel Abend noch eine besondere Bedeutung. Zum 200. Mal stand "Too Young to Rust" nun schon auf der Bühne.

Gründungsmitglied Paul Lux, der seit 20 Jahren alle Auftritte bestritten hat, stellte sichtlich bewegt fest: "Keiner hätte Anfang der neunziger Jahre gedacht, dass diese Band einmal den heutigen Status erreicht. Umso schöner ist es, dieses Jubiläum in solch einem Rahmen zu begehen. Und dass alles noch für einen guten Zweck ist, spiegelt auch den Charakter der Band wieder. Der Spaß steht im Vordergrund. Nur dann wirkt eine Band authentisch und kommt auch beim Publikum an."

So breit gefächert wie die Altersstruktur der Band, so breit ist auch das Spektrum der Lieder: von Oldies bis Rock, von Springsteen bis Bon Jovi und von den Rodgau Monotones bis zu den Sportfreunden Stiller.

Diana Stein von der Stiftung Bärenherz freute sich bei der Spendenübergabe über insgesamt 8.515 Euro, die der Rockclub Schwalbach mit den Bands "Hawaii Headhunters" und "Too Young To Rust" bei ihren mittlerweile vier Benefizkonzerten seit 2010 eingespielt und gespendet hat.